

会報

2014-15 飯田年度 Vol. 15

2014/10/9

つくば学園ロータリークラブ

It is the 29th year since 1986

10月9日(木) 例会報告

index

点鐘・会長挨拶／幹事報告／米山月間に因んで／
ニコニコBOX／会員・奥様誕生祝い・結婚祝い／他

米山
月間

会長挨拶

飯田正行会長



みなさんこんにちは。まずは10月4日の地区の野球大会でブロック優勝されたと言うことで野球同好会のみなさんおめでとうございました。嬉しいニュースがございました。先週は年間の大きな行事の一つであるガバナー公式訪問が終了し私も3分の1位肩が軽くなったと感じています。ガバナーと一日色々な話をさせていただき、その中で気付かされたことをお話ししたいと思います。

色々な事業を私どももやっておりますが、その事業がどういう目的で始まったのかということ、継続事業で忘れていたのではないかと。本当にその事業がつくばにとって必要なものなのかどうか？つくばの街の特色ってどういうものなのか？そこに生まれてくる我々の奉仕が必要であるニーズはどういうものなのか？基本に返った事業推進をガバナーから聞かれて戸惑ったところがありました。やはり今までやってきたから今年もこれやろうと言うのは簡単なのですが、来年30周年を迎えるにあたり、本当にそれが有意義なことなのかどうかもう一度考え直してみることも必要なかと思いました。その事業も大事ですが、一番大事なのは事業を通してメンバーの親睦が、一つのことを仕上げる中で互いに信頼感を持って行く繋がりがクラブとして、人と人との繋がりが一番大事なのかと考えたところです。これからもまだ残りがりますのでご協力よろしくお願ひします。

幹事報告

大堀健二幹事

みなさんこんにちは。まずは理事会報告をさせていただきます。11月のプログラムの件がありました。11月は移動例会があります。詳細については別途お話ししたいと思います。3日にロータリーの森創り事業があります。ゆかりの森にて9時30分集合です。小池の清掃、ウッドチップ等です。20日木曜日ですが、ヌーボアの解禁日に併せてワイン例会を開催します。ダイワロイネットホテル1階のブラッセリー・テプラでの移動例会となります。1月





30日に米山奨学生との交流会を筑波大学で開催致します。詳細は後日案内させていただきます。WCS（この指とまれ）こちらに参加になります。7事業7プロジェクト動いておりますが、総額5万円をどのように配布するかは国際奉仕委員会で検討していただくこととなります。出席規定適用免除申請が田口幸男会員から出ております。先週ガバナー公式訪問みなさんご協力ありがとうございました。ガバナーからお礼状が届いております。

米谷月間に因んで

大野治夫委員長



米山記念奨学事業はロータリアンからの寄付金を財源として、日本で学ぶ外国人留学生に奨学金を支給し、将来日本と世界を結ぶ「架け橋」となって国際社会で活躍し、ロータリー運動のよき理解者となる人材を育成することです。これは、ロータリーの目指す“平和と国際理解の推進”そのものです。

数年前からご意見がございました偏った国も30%以内にかいぜんされ多くの国の学生を迎え入れることが出来ました。そして来期の米山奨学生の割当人数が26名から3名増え29名の奨学生

を迎え入れることが決まりました。

最後に毎回お願いしております藤居彰一ガバナー地区寄付金目標額は

普通寄附	クラブ会員数	×	5,000円
特別寄附	一人あたり		20,000円以上
合計	一人あたり		25,000円以上

の目標達成のご協力とご理解をよろしくお願い申し上げまして合同セミナーの報告とさせていただきます。ありがとうございました。

米山奨学生 胡亜萍さん

私は中国の河南省に生まれました。河南省は中国の中東部にあり、歴史のある町です。黄河の下流域にあるので、「河南」と呼ばれています。中国古代文明の発祥地の一つで、三つの古都を要します。有名な町は洛陽、開封市があり、世界遺産は3箇所があります。その中に日本でよく聞かれた少林寺拳法の少林寺の建物があります。龍門石窟も世界遺産の一つで、石窟^{せきくつ}というのは山にある洞穴^{どうけつ}のことです。中国の古い時代で洞穴を利用して仏像を彫刻して、お寺を作ることがありました。龍門石窟が現在でも残されたお寺のことです。この石窟中で1400年前の魏時代から作始めたものが数多く、当時の文化を考証するのに大切な遺産です。また、三国志の中に有名な人物曹操のお墓は2007年に河南省の安陽市で発見されました。このような遺跡以外にも自然が美しい所で、観光におすすめします。



河南省の人口は一億近くにあり、全国の一位です。人口密度が東京都の約1/3で、古くから農業が盛んに発展しています。主食が麺類で、中華まんなどの点心をよく食べています。河南料理という言葉が日本であまり聞かれないけれど、中国で有名な八種類の料理の元祖と言われています。味は日本にあ

るペーキン料理に近くて、塩辛いものが多いです。有名な料理は焼きダックや小籠包など沢山があります。その中で私は八宝飯をおすすめしたいと思っています。餅米とレーゼン、ピーナッツなどをカボチャに詰めて、蒸した料理で、味付けは砂糖です。デザート的な主食で、とても美味しいです。

河南省は中国の鉄道の中心に位置して、ペーキンまで新幹線で2時間半かかります。国内の交通が便利ながらも各都市の渋滞がひどいです。都市内の公共交通手段はバスとなり、現在地下鉄がある都市は一つしかありません。車とバスで出勤する人は出勤時間より2～3時間前に家から出るのが普通です。今年の三月に帰った時普通30分の道でありながらも、渋滞で2時間もかかりました。都市での地下鉄の建設をやり始めたところがあるけれども、時間がかかります。

この簡単な紹介で河南省についてイメージを付くことがちょっと難しいかも知れないけれど、また時間があれば詳しく話したいと思っています。

ここから、自己紹介をします。

私は5人家族で、妹と弟がいます。2つこ下の妹は今中国の大学で通って、今年大学四年生です。弟は今東京にある日本語学校で日本語を学んでいます。父が以前果物の商売をやっていましたが、今中国の福建省のタクシー会社に勤めています。母は昔国有企業で働いていましたが、政策で仕事がなくなってからパートをしています。

中国の高校から卒業して、中国の大学に進学しました。しかし、入った大学が普通すぎて、勉強する雰囲気もあまりありませんでした。中国では日本の化粧品や薬などの副作用が少ないと言われています。そこで、日本の大学で化学の知識を得て、自分も人にやさしい化粧品を作れないのだろうかとずっと考えて、前の大学をやめて、日本に留学することを決意しました。

日本にきた後に東京の新宿にある日本語学校で日本語を勉強していました。内の家庭が裕福ではないので、飲食店でアルバイトをしていました。日本語学校にいた二年目に日本支援機構からの奨学金をいただきました。奨学金をいただいた分で受験勉強の時間を増やすことができました。留学生なら、センター試験のような留学生のための試験をうけてから、希望大学のそれぞれの学内入試を受ける形になります。私は当時早稲田大学以外にも国立大学4つを受けました。早稲田大学も受かりましたが、学費の関係で行きませんでした。最後にいろいろ考えて筑波にきました。そのおかげで、今いらっしゃる方々に合うことができました。米山奨学金をいただいて、皆さんに心から感謝いたします。

今有機化学の研究をしています。将来大学院から卒業したら、日本で働きたいと思っています。ご清聴、ありがとうございました。

10月9日 会場スナップ





野球同好会 地区親善野球大会優勝!

10月4日「RI第2820地区第20回親善野球大会」に野球同好会一同で参加してまいりました。日ごろの練習の成果を発揮しようと意気込んだ1戦目は水戸南RCを相手に14対6で勝利。どちらに勝利が転んでもおかしくない展開でした。一勝して硬さのとれた2戦目は猛打爆発!! 21対5で水戸東RCを強打で圧倒しました。2戦とも野澤さん・高畠さんのバッテリーは持ち味を存分に発揮し、チームを勝利に導きました。なんといっても凄かったのは大型新人の赤荻さんです。初打席で満塁ホームラン!!試合開始ぎりぎりの登場も演出だったのでは?と思わせる大活躍でした。とはいえ各選手が持ち味を十分に発揮しての優勝に大きな意味があります。今後も大野監督を中心に頑張ります。会員の皆様の変わらぬご声援よろしく願いいたします! 高田稔美



9月のあんたが大賞 (ニコニコ大賞)

中山正巳

昨日、RCのゴルフ同好会ゴルフツアーに参加してきました。小名浜オーシャンにて、ホールインワンに5cmまで近づいてあわや…ニアピンは頂きましたが、半分冷や汗。ドラゴンと合わせて全額ニコニコに入れます。PS.胡亜萍さん、合格おめでとう！！

山崎幸登

誕生記念祝有難うございます。また、先日ゴルフ同好会ではお世話になったメンバー様ありがとうございます。お陰様で家内と参加させて頂きました。2人で、2日共、ブービー・ブービーメーカーのタイトルを頂きました。



会員・奥様誕生日、結婚記念日

10月会員誕生日

大野 治夫	4日
路川 淳一	9日
藤川 雅海	13日
池田 一郎	17日
倉持 武久	21日
柴原 浩	23日

10月奥様誕生日

木沢ひろみ	5日
和田奈保美	9日
小野 朋子	18日
磯山とし子	21日
小城 由美	30日



結婚記念日

4日	菅原 俊	♥	浩子
4日	石川 英昭	♥	桂子
5日	石井 一	♥	早苗
6日	東郷 治久	♥	富貴子
6日	沼尻 真一	♥	恵里子
14日	田口 幸男	♥	葉子
15日	浦里 浩司	♥	晴美
22日	篠崎 忠志	♥	けい
23日	中山 正巳	♥	敬子
29日	上野 修	♥	いゆ子



**10月9日(木) ニコニコBOX 古本朝彦副SAA**

本日は、22名のニコニコでした。ご協力いただきありがとうございました。

本日の合計	¥105,000.-
本年度累計	¥500,000.-

阿部 哲次	大野さん、先日の野球大会の優勝おめでとうございます。当日は土浦の花火大会のために、出席できず申し訳ありませんでした。が、結果、私が欠席したための“優勝”だったように思います。とにかくおめでとうございます。
飯田 正行	快挙です。ノーベル物理学賞か！ 野球のブロック優勝か！
石井 一	今年で25年目の銀婚式です。 あっという間の25年でした。
井田 充夫	先週は、ガバナー公式訪問を無事終了され、会長・幹事お疲れ様でした。藤居ガバナーの迫力あるメッセージに、チェンジ、チャレンジの可能性を感じました。胡亜萍さん、卓話有難う！ 理事会無断欠席すみませんでした。来年1月30日（金）第2回目の米山奨学生との交流会頑張ります。
伊藤 麻夫	前回欠席は申し訳ありませんでした。
上野 修	結婚記念祝ありがとうございます。子供がおじさんになるたびに、結婚が遠くに感じられます。
浦里 浩司	結婚記念のお祝い有難うございます。
大野 治夫	地区親善野球大会優勝しました。野澤さんお疲れ様でした。赤荻君すごいデビュー！ でした。参加した皆様ありがとうございました。
岡田 哲也	今月から会報に編集後記を載せることになりました。
小野 博史	今月は出席回数を増やしたいと思っています。
倉持 武久	誕生祝、ありがとうございます。「花も嵐も踏み越えて、65歳。 でもこれからは、花は踏まないように気を付けたいと思います。」
齊藤 修一	30代で四十肩、40代で五十肩、今50代で両肩が痛んでいます。左右合わせて百肩？ とでも言うのでしょうか…皆様、運動不足には注意しましょう！
篠崎 忠志	今年度、初めてのニコニコです。残り8ヶ月で満額目指し頑張ります。
下村 正	恐るべし「ガマーズ」猛打爆発、地区野球大会優勝！
高田 稔美	4番バッターのプレッシャーに見事押し潰されましたが、優勝できてよかったです。！
高畠 克友	野球同好会の皆様、先日は大変お疲れ様でした。また、優勝おめでとうございます。全打席出塁は果たしましたが、中軸を任されながら不本意に終わり申し訳ありませんでした。次回は、リベンジいたします。
塚越 俊祐	10/24の「土木研究所」の施設見学会参加の程よろしくお願ひします。
東郷 治久	先週、私目の長男に男の子が産まれました。私には初孫になります。ついに“おじいさん”になりました!! 私は3代目ですので、東郷商店5代目の誕生となります。6～7代となることを祈るばかりです。



野澤俊夫	妻、陽子が先月末他界しました。当クラブの会員の多くの方々に、励ましの言葉をいただきました。本当にありがとうございました。 私は、早く立ち直ってこれまで通り、ロータリー活動を行っていきたく思いますので、宜しくお願いします。
古本朝彦	祝・ガマーズ優勝!! ヒットは少なかったのですが、何故か走り回って筋肉痛です。何よりも優勝が、良い治療薬となっています。
増山栄	台風18号の目が茨城上空の時、左目のOPEをした。これで両目完了、世の中が明るくなり、遠方までクッキリ見えるようになりました。日本の経済は今一つスッキリしないようです。
山崎幸登	野球部、優勝おめでとうございます。練習の成果が出た結果ですね。ケガもなく良かったですね。私は、何気なく足をくじいてしまいました。RYLAのお手伝い出来なくて申し訳ありません。

プログラム予告 ・10月・11月・地区関係・ローターアクト

■ 10 月 ■

16日(木) 例会	招待卓話 (株)そごう・西武筑波店紳士服担当者 秋のおしゃれを楽しむ	12:30～
23日(木) 休会	24日に振替の為	
24日(金) 移動例会	土木研究所振動実験施設見学 ホテルグランド東雲 13:50集合 3クラブ合同例会 ホテルグランド東雲 会費3,000円 ニコニコ1,000円	14:30～ 19:00～
30日(木) 休会	定款細則第6条により	

■ 11 月 ■

3日(月) 移動例会	ロータリーの森創り 9:30 集合(宿舎あかまつ森のセンター前集合) 10:00 開会式(会長挨拶・参加者紹介・作業内容説明) 11:00 作業開始(沿道整備作業・小池周辺清掃・メダカ放流) 11:30 野外パーティー 13:30 後片付け・閉会式	10:00～
6日(木) 理事会		11:00～
例会	ロータリー財団月間に因んで 地区財団委員長 埴真一様	12:30～
13日(木) 例会	茨城いのちの電話 概要と現状について 森弘美枝子様 機械式時計の世界 ドッペル 清水様	14:30～
20日(木) 移動例会	ワイン例会 初心者にも分かりやすいワインの楽しみ方	18:30～
23日(日)	つくばマラソン ロータリー私設給水所設置	
27日(木) 休会	3日に振替の為	

**10月9日(木) 出席報告 阿部哲次出席委員長**

本日のお客様

米山奨学生

胡亜萍さん

無断欠席ゼロ、出席率向上を目指して

会員数	出席数	欠席数	内無断欠席数	出席免除	メイクゲスト	出席率
70名	47名	25名	0名	5名	1名	71.64%

※出席率は暫定値

**クラブ会報・広報委員長のぼやき**

2週続けての台風でした。11日はRYLAのオリエンテーリングの警備でふれあいの里へ。山登りは疲れました。しかも途中で急にトイレに行きたくなり一旦降りたので再度山登りをしました。次の日は階段を上がるのにも足が重かったです。



4つのテスト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか



友好クラブ
京都山城ロータリークラブ
(第 2650 地区)

つくば学園ロータリークラブ

〒305-0047 茨城県つくば市千現2丁目1番6

つくば研究支援センターA28

電話：029-858-0100 FAX：029-858-0101

E-mail：gakuenrc@46gama.com

例会日 木曜日 12:30～13:30

例会場 オークラフロンティアホテルつくば

つくば市吾妻1丁目1364-1

ホームページもご覧下さい

<http://www.46gama.com/>